

"Este domingo" parte a España con el Ictus

Participará en el Festival Iberoamericano de Cádiz. También actuará en Madrid y para la TV española.

Otro grupo chileno parte a un festival internacional. Es ICTUS que lleva la obra de José Donoso y Carlos Cerda, "Este Domingo", para intervenir el Festival Iberoamericano de Teatro de Cádiz, en el sur de España, a realizarse entre el 18 y 28 de octubre.

El viaje se concretó luego que hace algún tiempo estuviera en nuestro país, Juan Margallo, director de ese encuentro, quien oficializó la invitación. La gira contempla cuatro funciones en Cádiz, dos en otras ciudades españolas, para culminar con tres actuaciones en Madrid donde la obra también será filmada para el ciclo de Teatro Latinoamericano de Televisión.

Por este motivo ICTUS suspenderá su temporada en La Comedia el 13 de octubre.

La obra fue dirigida por Gustavo Meza, quien participó el año pasado en ese mismo Festival con "Cartas de Jenny", y muestra la relación entre cuatro personajes de muy distinta condición social.

En el elenco están Nissim Sharim, Delfina Guzmán, José Secall, Elsa Poblete, Maité Fernández, Fernando Larrain y Osvaldo Osorio.

"Este Domingo" ha tenido una muy buena respuesta de público y excelente crítica.



"Este domingo" parte a España con el Ictus [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Este domingo" parte a España con el Ictus [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile